
株式会社 エコトラック 
（南大阪支部）

連載企画
第４回 コロナに負けない！ トラック運送業界

第４回目の連載企画は、地球を守る低公害車のみを採用し環境保全に貢献する株式会社エコトラックさんに取材を
行ないました。広報としてバリバリ働いていらっしゃる南 結花さんとトラガールとしてご活躍されている西田芙美
さん、若手の女性社員のお二人にインタビューを行ないました。エコトラックさんで働こうと思われたきっかけや、
日頃の業務の内容やプライベートなお話をお聞きしました。まずは、池田社長、貴社の紹介をお願いします。

株式会社エコトラックの池田雅信で
す。当社は企業理念にもあるように低
公害自動車の普及を通じて地球環境
保全に取り組むことを自社の存在意義
と捉えて経営してまいりました。その
ため、当社は創業から20年、現在に至
るまで低公害車以外のトラックを購入
することはありませんでした。現在も
天然ガス自動車とハイブリット自動車
のみで運行をしています。低公害車の

普及活動は社会貢献活動にもなるの
で自社の成長が社会貢献にもつなが
る、そんな会社を目指して経営してま
いりました。また、具体的な社会貢献
活動としましては、全国で低公害車の
イベントや勉強会、当社の低公害車の
展示会等を通算で500回以上行なって
まいりました。

低公害車の運行以外の当社特徴と
しては若手社員を非常に尊重し、優先
している点です。業務面では若い社員
にできるだけ仕事を任せるようにして
おり、若い社員であっても、会社に貢献
していると見ればすぐにでも役職に就
けています。責任のある仕事をするこ
とで成長を促しています。

社員の資格の関係で言うと普通免
許以上の免許は全て会社の費用で
とってもらっており、新卒入社から5、6
年ほどで大型免許まで取ってもらって
います。運行管理者、衛生管理者、安全

管理者等の資格取得も積極的に推進
しており、リフトの免許は全員が取って
いますし、取得した社員には手当も出
しています。

働き方改革への対応としましては、
有給休暇の完全消化を目指し、積極的
な取得を推奨しています。また、女性
の産休・育休はもちろんのこと、男性の
育児休暇の取得も推奨していますし、
既に1週間の育児休暇を取得した男性
ドライバーもおります。また、労務時間
の短縮に協力していただけない荷主
様のお仕事はお断りしています。

さて、今回は2名の社員を紹介させ
ていただきます。当社では史上最年
少で役職に就いている広報担当の南
とドライバーの西田です。どちらの社
員も仕事面で信頼している自慢の若
手女性社員です。今後もわが社を引っ
張っていってくれる社員であり期待し
ています。

設　　立： 平成11年3月
代表者名： 池田　雅信
従業員数：111名（グループ全体）
ドライバー数：約100名　女性ドライバー数：7名　ドライバーの平均年齢：約45歳
車両台数： 111台（グループ全体）
輸送地域： 全国
運んでいる物：家電等
特　　色：  低公害車100％で一般貨物自動車運送業を展開

株式会社 エコトラック 代表取締役社長
池田　雅信 氏

＜グレートカンパニーアワードとは＞
社会的価値の高い「理念」のもと、その「企業らしさ」を感じさせる独特

のビジネスモデルを磨き上げ、その結果、持続的成長を続ける会社であ
り、社員も顧客も誇りを持つような独特のカルチャーが形成されている
企業を、グレートカンパニーと定義している。2018年度は9,000社を超え
る選考対象の中から、特に優れた企業8社を各賞に選定し、㈱エコトラッ
クには「社会貢献賞」が贈られた。

グレートカンパニーアワード受賞（2018 年）



Ｑ：趣味は何ですか？
バイクです！休日に何もしないのが耐えら

れなくて買ってしまいました(笑)。60万円ぐ
らいしました。
Ｑ：とてもかっこいいバイクですね。では最
近買った高いものはそのバイクですか？

人生で一番高い買い物はバイクですけ
ど、最近カバンも買っちゃいました。
Ｑ：子供の頃の夢は何でしたか？

中学生の時とかはネイ
リストや美容師になりた
かったです。

南 結花さんへのインタビュー

Ｑ：入社されたきっかけや経緯を教
えてください。 

弊社の代表と当時通っていた高校
の校長先生がイベント等で顔見知
だったので、㈱エコトラックへの就職
を推薦してもらいました。
Ｑ：エコトラックさんでは内勤でのお
仕事ですが、運行管理者の資格等も
持っていますか？

近々取りに行く予定です。
Ｑ：就職するまでトラック運送業界にど
のようなイメージを持っていましたか？
トラック運送業界そのものに悪いイ
メージはありませんでした。ただ、新
社会人になったばかりだったので、
社会人としてやっていけるか心配で
した。３Kだとかそのような悪いイ
メージは持っていませんでした。
Ｑ：エコトラックさんに入社されてか
らトラック運送業界についてどのよ
うに感じていますか？

自分の性格には合っていたのかな
と思います。弊社は社員全員仲が良
いですし、楽しく仕事しています。
Ｑ：広報ということでエコトラックさんの
顔としてほかの社員さんとはどのような
コミュニケーションを取っていますか？

日報を書くので、ほぼ全員のドライ
バーさんと事務所で顔を合わせます。
その際にドライバーさんとは話をす
るようにしています。私自身話すのが
好きなので楽しいです。ただ、入社し
た頃は、ドライバーさんの人数も多い
ので顔を覚えるのが大変でした(笑)。

コロナ前までは事務所で日報処理
をしていたので皆さんと顔合わせ出
来ていたのですが、このコロナ禍に
なってから点呼室での処理・提出と
なったので、最近皆さんと中々お話
できていません…。
Ｑ：どのくらいで業務に慣れましたか？

　社　員　　　　紹　介　

南さんのプライベート

1年ぐらいかかりました。徐々にいろ
んな仕事をこなして慣れていきました。
Ｑ：出社時間と退社時間を教えてく
ださい。

９時に出社して６時まで働いています。
Ｑ：エコトラックさんはどのような会
社ですか？

他の会社で働いたことがないので
比べることはできませんが、とても働
きやすい職場じゃないかなと思いま
す。会社等によっては重い空気が漂っ
ていることもあるかと思いますが、こ
ちらでは一切そんなことはないです。
Ｑ：南さんからみて社長はどのよう
な方ですか？

良い意味で適当な方です。気も遣っ
ていただけますし話しやすい社長です。
Ｑ：仕事をするうえで心がけているこ
とはありますか？

忙しくなると焦ってミスをしてしま
いがちなので、忙しい時ほど落ち着く
ようにしています。二重確認、三重確
認は欠かさず行なっています。
Ｑ：今後の目標を教えてください。

個人的な目標は結婚です(笑)。仕
事では運行管理者や衛生管理者の
資格を取ることです。
Ｑ：トラック運送業界への入社を考え
ている若い方にメッセージやアドバ
イスをお願いします。

気取らずに何も心配せずに入社し
てほしいと思います。
Ｑ：では、最後に次にインタビューを
行なう西田さんについて教えていた
だけますか？

西田さんとは仲がいいので、2ペー
ジ分ぐらい語っちゃいますよ(笑)。プ
ライベートな話ですけど、誕生日に
西田さんの家に泊まりに行った際、
サプライズでケーキ持って歌いなが
ら出てきてくれました(笑)。めっちゃ
仲良しです！

南 結花さん
（広報担当）

西田芙美さん
（ドライバー）

清掃活動の様子

南さんと西田さんの
愛車です



Ｑ：趣味は何ですか？
全くないです。スポーツ等も苦手なんで

す。
Ｑ：最近買った高いものは？

4年前なので最近ではないですが、車を買
いました。VOXYに乗っています。
Ｑ：子供の頃の夢は何でしたか？

パティシエやトリマー、警察官等、毎年の
ように夢が変わってました(笑)。

西田芙美さんへのインタビュー

Ｑ：ドライバー歴は何年ですか？ 
5年です。高校を卒業後、入社して

こちらでドライバーをしています。
Ｑ：以前はどのようなお仕事をされ
ていましたか？ 

高校時代のアルバイトですが、たこ焼
き屋やコンビニの店員をしていました。
Ｑ：トラックドライバーになろうと思
われたきっかけを教えて下さい。 

最初は運送会社志望やドライバー
志望というわけではありませんでし
た。就活中の合同説明会でたまたま
エコトラックに出会って入社しまし
た。当時、募集枠がドライバーしかな
かったので、やってみようと思ってド
ライバーになりました。
Ｑ：普段どのようなトラックを運転さ
れていますか？ 

４トン車です。将来的には大型免
許も取りに行くことになっています。
Ｑ：普段主にどのような物を運ばれ
ていますか？

家電関係です。運ぶ範囲は近畿一
円がメインですが、たまに、四国地方
や中国地方等、遠方にも向かいます。
Ｑ：普段お仕事で運転されていて景
色が良い道路や思い出に残っている
場所はありますか？

田舎の方の景色が好きです。琵琶
湖沿い等は印象に残っています。
Ｑ：普段運転されていて気を付けて
いることはありますか？

スピードと車間距離には気を付けて
います。デジタコの点数なども社内で
公表されるので気が引き締まります。
Ｑ：仕事のやりがいや嬉しかったこと
は何ですか？

女性のドライバーはまだ珍しいの
で、顔を覚えてもらいやすく、積卸先

等で覚えていただけたり、声掛けが
あるので嬉しいです。
Ｑ：仕事で苦労されていることはあり
ますか？

特にはないです。肉体労働なの
でしんどいと思われる女性もいらっ
しゃるかもしれませんが、個人的に
は苦に感じたことはないです。
Ｑ：女 性ドライバ ー の 方 にインタ
ビューすると男性に負けたくないと
おっしゃる方を多く聞きますが、西田
さんはどうですか？

負けたくないというよりも負ける
気がしないです(笑)。
Ｑ：トラックドライバーの仕事でお勧
めできるポイントはどこですか？

基本的に一人での仕事なので気楽
というところです。ただ、裏を返せば自
分の仕事を誰かが常にサポートしてく
れるわけではないので、不安もありま
す。
Ｑ：会社の良い所はどのようなところ
ですか？

見ての通りみんなの仲が良いとこ
ろです。上司の顔色をうかがって発
言をするようなこともないです。
Ｑ：今後の目標を教えて下さい。

個人的な目標は25歳までに結婚
したいです(笑)。

　社　員　　　　紹　介　

西田さんのプライベート

日常業務の内容（ある１日）

　５：００ 出社
  乗務前点呼、アルコール

チェック、日常点検整備
　６：００  荷主先(尼崎)で積み込み
　７：３０ 荷主先から出発
１０：００ 荷卸し
１４：３０  乗務後点呼、アルコー

ルチェック
１５：００頃 退社

安全教育を実施

南
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（24歳）

南さんから見た西田さ

んはどんな方？

私は西田さんに対して、

とても尊敬しています。

西田さんは謙遜するタ

イプで、冗談も言うので

すが陰でとても努力し

ていて、他のドライバー

や従業員からも信頼さ

れているドライバーで

す。

西
に し

田
だ

芙
ふ

美
み

 さん
（23歳）

西田さんから見た南さ

んはどんな方？

私も南さんのことをと

ても尊敬しています。

仕 事に関して 頼 み 事

や質問をすると、他の

人に丸投げすることな

く、回答をしてくれま

すし、南さんのことを

一番信頼しています。

会社の愚痴とかも言い

合える仲です(笑)。



「コロナに負けない！ トラック運送業界」

お名前と年齢を教えてください。
和田秀雄、24歳です。

お子様を授かったということ
でおめでとうございます。お一
人目ですか？

ありがとうござ います。い
え、実は3人目です。
お一人目、お二人目を授かっ
た時からエコトラックさんに

在籍されていたのですか？
エコトラックに就職したのが22歳の時なので、当時

は別の会社でドライバーをしていました。
そちらの会社でも育休は取られていましたか？

いえ、エコトラックで初めて取得させてもらいました。会
社の方から育休の取得を勧められたときは驚きました。
この業界で男性が育休制度を使用するのは難しい雰囲
気があると思いますが、取得する際はどう感じましたか？

私自身エリア配送で自分のコースを持っているので、
休むということに抵抗はあったのですが、上司の方や同
僚に「みんなでサポートするから休んでおいで。」と言っ
ていただいたので、とても安心しています。

育休を取得されたドライバーさんにインタビュー エコトラックのサークル活動

エッセンシャルワーカーとして社会を支え、新型コロナウイルスに
負けることなく、共に頑張るトラックドライバーへ、エコトラック
からのメッセージです。

新年会の様子 地域イベントに参加
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